

## 工学研究科・工学部 意見・要望投稿用紙 (13)

投稿日 平成27年 7月14日

【タイトル】 教務係からの情報落ちS.

【意見・要望】

他コースと

電気系には、応生物という、いわゆる隔離(区別)されたコースがあります。区別が付けられるのは、どうせ慣れてしまふこと早いに気がしてます。先日他コースと一緒に受けている授業で出されました。一トド掲示板が、応生物側には貼り出されますが、そこには、少々SNS感覚であります。ヨタシモト

改善に向けた具体的提案の有無は、授業中には言及されませんでした。しかし、この初めでさうの存在を知らなかったので、この点応生物に属する生徒にして、一トド提出はされませんでした。確かに応生物は少数派ですが、たとえどうぞ、この場合は情報伝達が重要です。

投稿内容公開の可否 該当□にチェック	<input checked="" type="checkbox"/> 可 <input type="checkbox"/> 否
-----------------------	--

(参照:

応生物と  
応生物以外

コースの2つ

掲示板  
手元  
奥

これは電気系の内輪的言葉になってしまふのを防ぐため、情報を外生徒に伝わることなく、これは工学部全体で受け止めるべきだと思います。この苦情を最高の決算で、つまなくては、情報出し、入りと生徒に伝わるといえ。改善を願います。

成績に関わる可能性がある

## 工学研究科・工学部意見箱回答用紙 (13)

### 【担当部署からの回答】

この度は、レポートに関する掲示の不徹底があり、  
投稿者の方、及び応用物理学コースの受講者の方に  
御迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し上げます。

今回のように、複数コースにわたって開講される  
科目については、掲示の際に特に注意すべきことでしたが、  
結果として応用物理学コースの方が確認できず、  
大変失礼しました。

いただいた御意見をもとに、再発防止に向け  
重要な事項については、紙媒体による掲示以外にも  
学務情報システムや学生用メールサービス等、  
複数の方法による周知を行い、  
学生の皆さんに不利益がないよう努めてまいります。

貴重な御意見、御提案をいただき、ありがとうございました。

回答部署：電子情報システム・応物系教務係  
回答日：平成27年7月31日